

Ton beau sourire nous manque déjà.

La famille, les proches et les amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Edith Châtelain

née Bieler

enlevée à leur tendre affection, le vendredi 9 juillet 2021.

La cérémonie d'adieu aura lieu à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19,
à Lausanne, le jeudi 15 juillet, à 16 heures.

Un merci tout particulier à l'ensemble du personnel de l'EMS Pré-Pariset pour
ses soins attentionnés et son dévouement.

Domicile de la famille :

Gisèle Kuhn-Bieler (sa sœur), avenue des Collèges 28, 1009 **Pully**.